



Liam Rompré

Étudiant(e)

Montréal

lrompre@mccarthy.ca

t. 514-875-1232)

Faculté de droit

Université de Montréal

Liam poursuit actuellement son baccalauréat en droit à l'Université de Montréal et obtiendra son diplôme en 2025. Il complètera son stage du Barreau en 2026 au bureau de Montréal de McCarthy Tétrault.

Avant d'entamer son baccalauréat en droit, Liam a passé une année à Loyola University Maryland, ayant été recruté afin de s'intégrer à leur équipe de tennis œuvrant dans la division I de la NCAA. Il poursuit maintenant ses études en droit en tant qu'étudiant-athlète en faisant partie de l'équipe de tennis des Carabins de l'Université de Montréal. Son équipe a notamment remporté les championnats canadiens universitaire à l'été 2023. Liam a aussi reçu des mentions d'excellence pour ses résultats académiques. Ses résultats sportifs et académiques lui ont valu une bourse d'excellence pour l'année scolaire 2023-2024.

Parallèlement à ses études, Liam est aussi impliqué au sein de la faculté. Il a représenté l'Université de Montréal en participant au concours national de plaidoirie en droit fiscal Donald G.H. Bowman. L'an prochain, il s'occupera de ce concours au sein de la faculté en tant que VP activités pratiques au sein du comité droit fiscal.

Dans son temps libre, Liam aime pratiquer des sports entre amis, tel que le golf, le soccer et le tennis.